

CÓMO CONTROLAR LA SOCIEDAD EN LA TIERRA Y MÁS SOBRE LA SOCIEDAD HOLÍSTICA

Published 5 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí nuevamente. Espero que estén todos bien y felices hoy. Mi nombre es Mari Swaruu.

Este contenido se puede tomar como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador, pero me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver que vea.

Escribo desde tres puntos de vista en este video. Desde mi punto de vista hablándoles a ustedes, los espectadores, también desde el punto de vista de un oligarca y de sus posibles pensamientos, y también como yo hablando a los oligarcas, para mostrar que conozco sus mentes. Saltando de un punto de vista a otro a medida que avanzo. Mirando las mismas cosas conocidas desde otros puntos de vista e interconectadas de diferentes maneras.

Las sociedades holísticas no tienen un gobierno como tal y su sistema político no tiene igual ni nada parecido en la Tierra, siendo que muy frecuentemente se confunde con el socialismo, pero está lejos de serlo.

Gran parte de esta confusión surge de la idea de que la gente en general necesita un gobierno que les imponga el orden o, de lo contrario, caerían en la anarquía y el caos. Desafortunadamente, en la Tierra, este es el caso, ya que todo indica que es un hecho duro inevitable, aunque hay unas pocas personas, un 1% de la población, que está lo suficientemente avanzada, ética y espiritualmente como para no necesitar un organismo social que imponga reglas y regulaciones sobre ellos para prevenir la anarquía.

Desafortunadamente, la misma dinámica de poder político que es necesaria para controlar a la masa de población con poca o ninguna ética avanzada es también la misma que impide que el 1% espiritualmente avanzado alcance posiciones de poder, principalmente porque su propia ética les impida hacerlo y cumplir con todo lo necesario para alcanzar esos trabajos con posiciones de poder.

Volviendo brevemente a cómo funcionan las sociedades totalmente holísticas, el porcentaje o cantidad de personas ética y espiritualmente avanzadas en su población general es tan grande que ya no es necesario un gobierno regulador con mano de acero, pues cada individuo tiene su propia guía interna en la forma de su avanzada ética y espiritualidad personal.

Otro aspecto o característica de las sociedades holísticas es que cada individuo ha sido educado de manera tan completa y de tal forma que, al menos en teoría, todos podrían convertirse en líderes activos de su cultura. En una sociedad holística, todos son líderes potenciales y contribuyen a las necesidades de su cultura, simplemente actuando según sus propios intereses y lo que disfrutan hacer en la vida, siguiendo su dharma lo mejor posible.

Otro punto importante sobre lo que moldea y forma sociedades plenamente holísticas es un efecto secundario interesante al haber empoderado a personas

éticas y espirituales altamente avanzadas que las gobiernan, y es la disolución de la idea de escasez y la formación de una mentalidad de abundancia, donde los recursos son abundantes y ya no son un problema, una vez más propiciando a cada individuo a representar las mejores versiones de sí mismos, pues la mera supervivencia ya no es un problema.

Esta es la principal diferencia entre un sistema político socialista y uno holístico, donde en el socialismo hay un gobierno que gobierna a la población con mano de acero y, en cambio, en una sociedad holística esto no es así, ya que cada persona actúa como su propio gobierno personal que está en perfecta conformidad y sincronización con las necesidades mayores de su cultura.

Las personas que confunden las sociedades holísticas con el socialismo simplemente no pueden ver cómo se puede lograr una sociedad sin gobierno, ya que dan por sentado que siempre será necesario un organismo regulador social para prevenir la anarquía. Simplemente no pueden concebir una sociedad formada por personas ética y espiritualmente avanzadas, hasta el punto de poder lograr la disolución del gobierno como tal.

Pero en la Tierra las cosas no son así, y aunque hay una gran población de almas avanzadas viviendo allí, la masa real de la población está lejos de estar en ese nivel, ya que hay demasiadas personas con baja ética que harían cualquier cosa, sin importar lo despreciable o espantosa que sea, solo para conseguir lo que quieren, actuando siempre de una manera primitiva y prácticamente animal.

Entonces, desafortunadamente en la Tierra, y tal como están las cosas hoy, todavía se necesita algún tipo de gobierno. Pero, desafortunadamente, aspectos tan primitivos y poco éticos de la cultura de la Tierra y una mentalidad de escasez combinada con vivir con miedo y siempre en modo de supervivencia, propiciando que el peor tipo de personas lleguen a lugares de poder político, precisamente aquellos con la ética más baja.

Esto provoca la necesidad de desarrollar algún tipo de organización o mecanismo para regular, para gobernar a aquellas personas poco éticas que han alcanzado los lugares de poder. Y este mecanismo ha estado vigente durante miles de años en la Tierra en forma de poderosas sociedades secretas que son las que imponen reglas a los gobiernos desde atrás, por debajo de la mesa y lejos de la conciencia de la mayoría de la población que solo puede ver abiertamente al gobierno y a las personas que lo integran, que en realidad no son más que testaferros descartables de la estructura del poder real que prefiere permanecer en las sombras.

Las personas con un nivel de conciencia bajo ni siquiera pueden considerar la posibilidad de que haya otro gobierno controlando el suyo desde atrás, ya que pensarían que a toda persona con poder le gustaría alardear de ello en público en lugar de permanecer completamente invisible y en el anonimato.

Las personas que ocupan posiciones de poder real no necesitan atención pública. No solo porque saben que eso iría en su contra, ya que quedarían expuestos por lo que son y serían vulnerables, sino principalmente porque simplemente no están interesados, ya que no necesitan atención pública ni validación externa de quienes son, mientras persiguen sus propios intereses. Sus egos no se alimentan de la opinión pública, de manera similar a que a ti no te importa mucho lo que un grupo de palomas del parque piensen de ti.

Todo el mundo quiere gobernar el mundo, ya sea completa o políticamente, de una manera u otra, o al menos en su área de especialización, pero el dominio y control total sobre el mundo entero y su población, siempre ha sido el objetivo final de cualquier oligarca. Pero... ¿qué se necesita para realizar una tarea aparentemente imposible? ¿Cómo lograron esas sociedades secretas detrás de los gobiernos el dominio mundial?

Deben hacer que todos los demás piensen que es imposible, inventando los obstáculos y pasos aparentemente insuperables que deben darse para tener éxito en una tarea tan tremenda. Como miembro de esas sociedades secretas, primero te das cuenta de que tu gente, familiares y amigos, son una minoría, junto a la masa de la población mayor, y si se dieran cuenta y fueran conscientes de lo que les has hecho en el pasado, de tus planes y de todo lo que les estás haciendo, te perseguirían hasta el fin del mundo hasta que te encuentren, porque te encontrarían incluso si te escondes como una rata dentro de una de esas ciudades subterráneas tuyas. Y si eres suficientemente afortunado, acabarías linchado y si no, te guardarían cosas mucho peores.

Aunque están ebrios de poder, viven con un miedo grave, aunque lo hayan normalizado en gran medida. Deben hacer todo lo que esté en su poder para permanecer en el anonimato, por lo que todos los problemas que crean, se atribuyen a sus testaferros, los políticos, quienes, como las máscaras, pueden descartarse si al público deja de gustarles si pueden reemplazarse fácilmente por otras nuevas que la población en general los aceptará fácilmente como una nueva opción y esperanza, ya que a todos se les ha lavado el cerebro y se les controla la mente perfectamente con los medios que tú también controlas.

Esto nos lleva al siguiente paso, donde es necesario mantener a la población atontada y sin poder pensar por sí misma o, de lo contrario, se darán cuenta de ti, el oligarca manipulador, haciéndote vulnerable a las contramedidas.

Necesitas una población de trabajadores, constantemente preocupados por la supervivencia y por satisfacer sus necesidades más básicas, sin encontrar nunca el tiempo ni la oportunidad de pensar por sí mismos. Debes mantener a la población ocupada trabajando todo el día, simplemente para poder comer y tener algún tipo de techo sobre sus cabezas, por lo que darles el salario más bajo posible es imperativo, siempre bajo la excusa del estado en que se encuentra la economía, una economía que tú, el oligarca, también controla totalmente, haciendo creer a la gente que casi tiene vida propia, así como sus altibajos que obedecen a complicados factores matemáticos basados en la oferta y la demanda, que a su vez causan inflación, deflación y demás, que no es más que más mentiras manipuladoras tuyas.

Hay que mantener a la gente lo más tonta posible, entonces les das comida contaminada, llena de químicos cuidadosamente desarrollados que atacan al cerebro y que justificas ante la gente como conservadores y potenciadores de sabor necesarios, mientras demonizas la buena comida o la encareces demasiado y la vuelves inaccesible para la población en general.

Inviertes la pirámide alimenticia para que la gente coma cosas equivocadas. Al mismo tiempo, tuerces su ciencia médica para que funcione con precisión científica a tu favor, manteniendo a la población enferma y dependiendo más de sus medicinas falsas, ocultando este problema por parte de los más sabios, solo como resultado de

intereses económicos.

Para mantener el control sobre la población en general, debes borrar su pasado, para que no puedan aprender de sus errores, ya que no pueden encontrar alternativas a lo que sea que les impongas como verdad o como verdades sobre múltiples temas.

Fábricas una narrativa falsa, un pasado falso, que va con tus intereses, mientras borras toda la evidencia que señala tus mentiras. Y luego lo presentas como verdad en tus escuelas que son incapaces de enseñar nada más que la obediencia a una larga lista de mentiras crueles, mientras envenenas el alma, destruyendo el pensamiento independiente de las generaciones más jóvenes, convirtiéndolos en zombies más débiles y obedientes sirvientes de tu falsa realidad, incapaces de cuestionar nada, por lo tanto inofensivos para ti, el oligarca.

También desvías la tendencia natural de las personas, de las almas, a buscar sus verdaderos orígenes espirituales, explotándolas con suma maestría, desviando y dirigiendo a la población hacia una falsa y artificial caricatura cruel de la verdadera espiritualidad que llamas religión, imponiendo siempre una narrativa que te sirva a ti, una narrativa llena de miedo, de culpa y de todo lo demás que demuele el alma y la verdadera conexión con la Fuente.

Además, se crean muchas de esas religiones para usar unas contra otras, para mantener separada a la población, defendiendo fanáticamente la suya como si fuera la correcta, explotando la necesidad de la gente de comportarse y ajustarse a las reglas religiosas para poder ser capaces de escapar de la vida de sufrimiento en la que están inmersos y que tu causaste, haciendo que la gente siga fanáticamente las mismas religiones que están ahí para separarlos de las verdaderas religiones espirituales, religiones que tú creaste para controlarlos.

Para controlar la sociedad hay que compartimentar todo, de modo que nadie pueda ver el panorama completo, ignorando lo que sucede en otros lugares y como todo se conecta, lo que impide que la gente entienda como óperas, como trabajas y, por lo tanto, como contrarrestar tus horribles acciones.

Entonces, tú creas más separación, utilizando movimientos de derechos civiles que inicialmente estaban destinados a luchar por los derechos de las minorías, fanatizando nuevamente esto con tus medios controlados, haciendo que la población no pueda ver más allá de lo que está inmediatamente frente a cada movimiento social.

Al explotar y convertir en armas los esfuerzos legítimos para luchar por los derechos de las personas, los miembros de esas minorías solo verán y lucharán por sus propios intereses, ciegos a cómo se los está utilizando para crear más separación y más fragmentación dentro de la sociedad, con clara ventaja de los oligarcas de las sociedades secretas que lograron todo esto manipulando los medios, lo que incluye censurar y cancelar a quien sea más sabio, a quien vea a través de ellos.

Un ejemplo de esto es la creación de movimientos sociales que terminan separando a hombres y mujeres, ya que también se promueven fuertemente las relaciones entre personas del mismo género, con lo que se reduce efectivamente la población de las áreas donde deliberadamente más se impone esto.

Entonces, a la población ni siquiera se le permite mencionar esto por temor a ser

atacada por los miembros de esas minorías, que son tan ciegos que no pueden ver más allá de sus propios intereses. Simplemente son incapaces de ser conscientes de cómo se utilizan sus legítimos derechos para destruir la sociedad.

Y esto se aplica a una lista muy larga de movimientos de derechos civiles que pueden haber comenzado con la intención genuina de hacer del mundo un lugar mejor para vivir, pero que ahora están todos deformados y armados para oscurecer aún más las agendas de control.

Creas naciones artificiales y fanatizas a sus ciudadanos con un falso sentido de patriotismo para que se convierten en zombies estúpidos que están dispuestos a dar su vida para luchar por su país y sus libertades, una libertad que no poseen y que nunca tuvieron. Manejas esos países desde atrás con un gobierno que gobierna a todos los gobiernos, mientras haces creer a la población en general que son naciones independientes, que en realidad no son más que corporaciones explotadoras y granjas humanas. Granjas humanas que provocas artificialmente para que luchan entre sí siempre que te sirva, principalmente para reducir la población, para diezmar generaciones enteras.

Ya es bastante malo reducir la población enviando a una generación entera de jóvenes a la batalla, lo cual no es más que un gran ritual de sacrificio para todos esos monstruos egregores del bajo astral que tú creas y adoras, pero se vuelve total y absolutamente devastador para toda una generación, en general, cuando envías a las mujeres jóvenes a la batalla, ya que las mujeres jóvenes son la verdadera clave para el control de la población. Y lo haces lavándoles el cerebro con tus medios, haciéndoles creer que ahora pueden tener el honor de unirse a los militares para defender su granja humana particular y en nombre de la igualdad de género.

Tengan en cuenta, mis amigos, que todo lo oficial en la Tierra tiene una narrativa falsa detrás y una razón para serlo. Todo lo que sucede está sincronizado, todo está relacionado entre sí, nada es casualidad, pero la población en general no puede ver la imagen completa porque así está diseñado. Solo los más sabios pueden ver más allá de todo esto y darse cuenta de lo que realmente está sucediendo, y es ahí cuando son excluidos y ridiculizados por la población tonta.

Pero la Tierra necesita más de ustedes, gente más sabia. Ustedes son la clave para lograr una masa crítica de personas con conocimiento, conscientes, y altamente éticas, capaces de disolver todo el sistema. Su trabajo es crítico y no se detendrá porque es su misión en la Tierra. Su misión es ser fieles a sí mismos y a su ética superior, de la cual son muy conscientes. Eso es todo lo que se necesita. Y eso es todo lo que deben hacer. Y es todo menos fácil, lo sé.

Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y sean fuertes por ahí, gente hermosa y consciente.

Con cariño y enviándoles mucha fuerza.

Su amiga,

Mari Swaruu